

## 3年 学習発表会



1月29日(金)に「成長を伝えよう みんなの心に思い出をのこそう 学習発表会でもあおぞらへGo!」をテーマに学習発表会を行いました。国語で学習した「モチモチの木」の群読と音楽交歓会で歌った「青空に深呼吸」と「ほらね、」の合唱発表を行いました。

自分達1人ひとりが思いをもって、見に来てくださった方に一生懸命伝えました。



- ・言葉を言う瞬間が1番きんちょうしました。今まで人の前に立って言葉を言うのは苦手でした。しかし今回言葉を言う役になって、言った後のたっせい感があったのでちょっとせんしてよかったなと思いました。
- ・成長したすがたを見せることができました。4年生の学習発表会が今から楽しみです。
- ・お家の人がいそがしいなか見に来てくれてうれしかったです。お家の人の泣いているすがたが見えて、自分ももらい泣きしてしまいました。お家の人に自分の気持ちが伝わったと思いました。

## 4年 学習発表会

2月9日(火)に「感謝・成長を伝えよう みんなで協力 元気・勇気・ひらめき87」をテーマに、学習発表会を行いました。学年全員で協力した姿を、自分達で表現方法や伝え方を工夫し、自分達の言葉で伝えることができました。たくさんの感謝と感動を届けることができました。



学習発表会を、自分たちで台詞や動きを工夫するのは初めてでした。テーマにある「協力」の様子をみんなで話し合い、学習発表会を創りました。タイミングを合わせたり、声をかけ合ったりして、堂々と表現をすることができ、とても自信ができました。87人の心をつながった学習発表会になりました。

みんなで何度も練習してきた力をすべて出し切ることが出来ました。学年全員で団結し、当日は大成功だったと思います。みんなで協力したことで、友だちの大切さに改めて気付くことが出来ました。感謝・成長を伝えることができて良かったです。

## 5年 学習発表会



2月5日（金）に学習発表会を行いました。「きずな・成長・信頼を伝えよう！6年生に向かって心を1つに Shining 5 Run 学習発表会」というスローガンに向けて、一年間の学びや成長を保護者の方々に伝えるために練習に励み、本番を迎えました。たくさんの感動を届けることができました。



- 愛川のキャンプファイヤー実行委員の活動から、自分に身についた表現力や実行力を、劇を通して伝えることができました。限られた発表の時間がある中で、分かりやすく仕上げられるように練習に励みました。
- 今年はコロナの影響で、学校でも色々と大変でしたが、学習を通して友達との絆を深めることができました。その思いを伝えるために、今までの学習の成果をクイズなどを取り入れて発表したことで会場を盛り上げることができてよかったです。

## 6年学習発表会

2月26日、今年度を締めくくる学習発表会として、6年生が学習の成果を発表しました。「感謝・成長・絆！思いよ届け Do the best」のテーマに向かって心を一つに、堂々とした姿を見ることが出来ました。



学年みんなで学習発表会ができたことがとてもうれしかったです。

限られた時間の中で伝えたいことをまとめることは難しかったけれど、チームのみんなと協力をして発表の内容を工夫することが出来ました。当日はたくさんの保護者の方に見ただけで、成長を伝えられたと思います。卒業式に向けても、学年みんなで団結し、がんばっていきたいです。

